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今年は、新潟県が熱い 

新年明けましておめでとうございま

す。今年もよろしくお願いいたします。 

カンダのニュースレター「酢豚にパイ

ン」は、今年もご縁のあった皆様に、新

潟・燕三条からホットな話題・身近な話

題・わがままな話題・いろいろお届けし

たいと思います。 
今年の景気は、まだまだ落ち込みが続

き、更に深刻になると予想されます。昨

年からずっとこんな話題ばかりです。も

うこりごりです。新年改めて、元気を出

し、景気回復を呼び戻しましょう。 

今年は、新潟から全国の皆様に    

元気を与えます。 
ＮＨＫ大河ドラマ『天地人』は、戦国

時代に、新潟県で生まれ育ち、上杉謙信

の跡を継いだ上杉景勝に仕え活躍した、

武将・直江兼続の生涯を描いたドラマで

す。兼続は、義を規範とし、慈愛をもっ

て努力する。という生き方を貫いた男と

して描かれています。「義」とは、人と

の信頼関係を第一に考え、私利私欲のた

めではなく、公の利益のため物事を行う

ことです。「愛」とは、他人を慈しむ心

です。昨年は、偽装などが次々と発覚し

社会は、不安で一杯でした。「義・愛」

の精神を実践するのが今年ではないで

しょうか。 

今年の国体（第６４回）は、新潟にて

開催されます。「トキめき新潟国体」と

銘打ち、地震、水害などから復興した

「活力ある新潟」の姿を示します。全国

に皆様から寄せられた温かいご支援に対

して、感謝の意を表し、元気の源とした

いと思います。 

もう一つ、私が、一番元気がでるの

は、待望の新潟県営野球場が６月に完成

することです。収容人数３万人、両翼100

Ｍ、プロ野球公式戦の出来る球場です。

（今迄は、公式戦は、出来ませんでし

た。）そこで夏の高校野球県大会、中学

野球の北信越大会が、開催されることで

す。我が息子をはじめ、南野球スポーツ

少年団の卒団生が活躍する姿を観ること

ができることです。 

以上、皆様さん！元気がでるでしょ

う！一緒に元気をだしましょう！不景気

をぶっ飛ばしましょう！ 

ところで、私事ですが、本年丑年、

私、年男であります。なお一層元気がで

ます！ 

 

はじめまして。 

こんにちは。 

新しく営業部に配属となり 

ました、外川芳伸と申しま 

す。 

生まれも育ちも地元燕三条 

の26歳です。 

高校卒業後、スポーツ用品 

の卸売り商社に就職、後、 

今年6月、カンダに入社し 

ました。 

 

前職でも営業部に配属して 

おり、主にGMSやHSな 

どの量販店を担当しており 

ました。 

シーズン物をメインで扱っ 

ていた為、マーケティング 

や情報の数値化などに力を 

いれて営業活動に取り組ん 

できました。 

 

個人の履歴と言えば、地元 

が雪国新潟で仕事がスポー 

ツ業界ということで、動機 

は曖昧ですが、一時本気で 

プロスノーボーダーになる 

為、冬になると取り憑れた 

様に雪山に通っておりまし 

た。 

故に、温泉や名産品などに 

は無駄に詳しいです。 

また機会がございましたら 

ご紹介させて頂きます。 

ありがとうございました。 
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この記事は、事務「佐藤・長谷川」が担当しました 

 今回より初参加！！ 

！！ 

新年明けましておめでとうございま

す!!! 

今年も株式会社カンダをよろしくお願

い致しますm(_ _)m 

と、いっても実は原稿の締め切りが12

月なので気分は新年ですが『今』はまだ

2008年なんです。 

年末の忙しさにﾊﾞﾀﾊﾞﾀです。早く正月

休みに突入したいです･･･。 

 

みなさんはどのような新年を迎えられ

ましたか? 

さて、さて今回より私達新メンバーに

加わりました！ 

仕事の合間を見て作業をしているので

なかなか大変なのが本音です･･。 

こんな内容を載せて欲しい!!などの要

望を受付けております。要望がありまし

たら、佐藤or長谷川迄!!(*´∀`)bﾟ 



2007年6月に新物流センター社屋が完成

しました。 

 

私達の仕事は毎日お客様から受けた注文

を出品→荷造り→発送をしています。 

注文が集中する時間帯の平均は15時～17

時位で１日のピークがきます。 

17時半位になると各運送業社が出来上

がった荷物の集荷に来るので大忙しの中

皆で仕上げ、出荷しております。 

 

この様な感じで私達は１日仕事をしてい

ます。 

一つ一つの作業の中で、ミスの無い様、

日々心掛けておりますが、時にはお客様

に御迷惑をお掛けすることも･･･。 

それでも私達は一生懸命お客様の信頼を

絶やさぬよう頑張っておりますのでこれ

からも皆様からの御注文を心よりお待ち

しております。 

株式会社カンダ 
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カンダにご縁のあった方

にお届けします！ 

ちょっとだけ、のぞいてみました。 

この記事は、営業部の「南波 仁」が担当しました。 
◆ 燕三条発！の製品をお引き立て下さい。よろしくお願いします 

ホームページもご覧ください 

http:
//www

.kank
uma.

co.jp
/ 

酢豚に「パイン」 

燕三条発、元気な工場紹介！です。 

今回は新越金網さん。 

ふらりとお邪魔してきました。 
 

スリースノーの新越金網さんでは、ユーザー様の

ご意見ご要望を取り入れた商品開発を行っていま

す。 

そういった意見や要望をどんな風にデザインや図

面にするのでしょう？ 

それには、３次元ＣＡＤを駆使しているそうで

す。 

見せていただきました。 

 

 

←こんな感じ 

 

 

 

 

 

 

      分解もできます→ 

 

モニター上で製品を回転させて見ました。 

すごいですね。 

 

 

 

 

 

 

360度から立体的に見ることができるからイメージ

がつかみやすく、まさに手に取っているようでし

た。 

こうして作成したデザインや図面をもとに、試作

など試行錯誤を繰り返して製品の仕様が完成。 

ようやく実際の生産にこぎつけてからも、幾つも 

のたくさんの工程を経て皆様にお届けする製品が

完成するんで

すね。 

 

 

 

とっても真摯で明るく元気な会社、新越金網さん

のほんの一部をのぞかせて頂きました。 

ありがとうございました。 

 

新社屋 完成！！ 
この記事は、物流課の「渡辺 亨」が担当しました。 

◆ ご無沙汰してます！渡辺です～。 


